



Le Congrès Eucharistique de Londres

LE Congrès aura lieu en ce mois de Septembre. Nos lecteurs sont invités à *prier* pour qu'il obtienne grand succès, et que *Jésus-Hostie* achève de convertir l'Angleterre protestante. C'est déjà un succès que ce Congrès puisse avoir lieu dans la capitale d'un pays hérétique ; que le Saint Sacrement soit porté en triomphe par les rues, avec l'autorisation bienveillante d'un roi et d'un gouverneur protestants ; que les prêtres pour la première fois paraissent librement dans les rues avec la soutane, alors qu'autrefois cet habit eût été cause de persécution et de martyre. Oui, à toute époque, les plus grandes merveilles et la véritable paix de la charité fraternelle ou sociale, sont dues à l'Agneau eucharistique, au divin Sacrement d'amour. Des milliers d'Anglais se convertissent chaque année, surtout *les ministres protestants* qui comprennent enfin qu'ils ont un ministère "vide" et qu'ils doivent, en cessant leurs erreurs, cesser d'enchaîner les autres à leurs propres erreurs et ne plus leur fermer le chemin du ciel. Même *les élèves des Collèges protestants* sont de plus en plus imbus de catholicisme et dégoûtés de leur protestantisme. Ce Congrès magnifique va les rapprocher davantage de l'Eglise romaine. On attend à Londres 200 évêques d'Europe et d'Amérique, plusieurs cardinaux, et le légat du Saint-Père. L'an prochain, le Congrès aura lieu à Cologne, en Allemagne. L'année suivante, il aura lieu à Buenos-Ayres, dans l'Amérique du Sud.